

Inauguración Txoko Ramiro

Escrito por Ainhos

Miércoles, 17 de Mayo de 2006 17:00

...Olga no sabe lo que ha hecho. Poner a nuestra disposición ese pedazo choco de lujo que tiene! Porque hay que reconocer que aunque los pueblos son más bucólicos, la comodidad de tener algo en Vitoria y encima montado con todo lujo de detalles, es mucho. En fin, que sobre todo para las reuniones de más invierno, el choco nos viene muy bien; y cuando ya haga menos frío, nos dirigiremos hacia otras tierras más inhóspitas.

Ya se nota quién era la anfitriona porque no tiene ninguna foto con su churri. Pero el resto más o menos hemos salido. Nos faltan Oscar y Alicia que al llegar tarde no salen, y los papuchis de María. Eso sí, María, como estrella recién llegada a los fraggel, no podía faltar. Y mención especial a la simpatía de Hugo (menudo peligro tiene) y a la profesionalidad de Paula posando; que no se le escapa una. Bueno, y también como fotógrafa, que sacó un par de fotos de Carlos y Ana, que algunos quisieran...Y ahora me falta lo más difícil. Poner las fotos sin que a la 3ª me diga que ya no hay espacio. Las reduciré para no tener problemas. A ver si os gustan. Algunas no son muy buenas, pero como testimonio, creo que están bien.

A ver ahora cuándo los del Centro, léase, Independencia 18, se estiran y nos invitan a algo (si es que donde hay confianza da asco).

Un abrazo a todos los fraggelianos; a los que escriben y a los que no; a los seguidores del Taugrés y a los seguidores del Alavés; a los que tienen churumbeles y a los que no; a todos.

Tiziana